

マンション管理

この人に聞く

現在のマンション管理制度について、関係者の多くから「期待されたほど活用が進んでいない」という声が聞かれる。適正化法の見直しに関する議論の中でも、その意見が中心だ。一方、管理の現場では、複数の管理組合と顧問契約を結び報酬を得ているマンション管理士も少しづつ増え始めている。そうした管理士の一人である重松秀士氏(千葉県マンション管理士会所属)に、管理士の実務などについて聞いた。

——開業してどのくらいになりますか。

「管理士として独立したのは03年1月で、千葉市で自宅と事務所を兼用して1人で管理業務を行って、これまでに顧問契約を結んだ管理組合は1件

で、その他の件は市内、東京の管理組合も1件あ

る」

「独立当初は、JR方法を自分なりに考案、パソコンでチラシを作り、近所のマンションの郵便受けに投函したりましたが、そしたら活動を3ヶ月間くらい続けても反応は一件もなかつた」

——業務の依頼がくるようになつたきっかけは。

「その後、インターネット上に自身のホームページ・マジンションサポート・



千葉県マンション管理士会
重松秀士氏

業務拡大のきっかけ

メール・掲示板で相談依頼

——日頃抱えている不満の

「実際に市内のあるマンガス抜き」にいる人が少

なくないことも事実だ。ま

た、千葉市が主催する『分

組合から相談がくることも

多い」と語る。

——実際市内にあるマン

ガス抜き」にいる人が少

なくないことも事実だ。ま

た、千葉市が主催する『分

組合から相